

BTS prothésiste PMF en fer de lance



La grande nouveauté de la rentrée pour la cité scolaire Pierre-Mendès-France est bien l'ouverture du BTS prothésiste dentaire, un cursus de formation unique dans le territoire académique ; une section qui permet la poursuite d'études dans le supérieur après le bac pro.

Une ouverture avec sept étudiants d'un large recrutement (Nancy, Nantes, Bordeaux...) et qui peuvent être rejoints puisque la section compte 12 places.

Rentrée au lycée professionnel marquée par la venue de deux inspectrices pour une réunion de travail avec l'équipe de la filière.

Le proviseur Pascal Touzanne, avec Jérôme Blanc, chef de travaux ; Lionel Dumont et Jean-Jérôme Cristiani, professeurs de la section, rejoints cette année par Bénédicte Saïssset et Chloé Furic renforçant l'équipe, ont reçu Martine Lacote (inspectrice d'académie, inspectrice pédagogique régionale en sciences et techniques médico-sociales et biotechnologies option santé environnement) intervenant sur trois académies (Toulouse, Bordeaux, Dijon), ainsi que Sylvie Lesclauze (inspectrice de l'Éducation nationale).

Réunion de travail, avec une première satisfaction partagée, celle d'un enseignement qui «tire les élèves vers le haut, dans une logique de perfectionnement technique, de spécialisation» ; aussi une fierté exprimée d'avoir ouvert cette filière.

D'autant que le plateau technique répond à un référentiel de qualité : un équipement avec des outils de pointe en conformité avec l'exigence de la prothèse dentaire actuelle.

Cette appréciation sur la première promotion BTS : «élèves motivés d'un bon niveau», de bon augure pour le succès du cursus.

Josiane Pomès